

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Dalam penelitian penulis mengenai “peran Nadzir dalam optimalisasi wakaf ambulance gratis terhadap pelayanan sosial bagi masyarakat Kudus di Lazismu Kudus”, penulis menelaah dan mendeskripsikan strategi dalam pengelolaan wakaf ambulance gratis yang akan bermanfaat bagi masyarakat kurang mampu, sehingga dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Strategi dalam melakukan pengumpulan dana/ *fundraising* wakaf tunai ambulance dengan meningkatkan strategi promosi secara inovatif. Dengan menggunakan media sosial instagram, facebook dan lainnya. Mengembangkan ide secara inovatif dalam menyajikan promosi yang digunakan untuk wakaf tunai ambulance akan semakin menarik minat para donatur untuk mewakafkan sebagian dari hartanya. Dalam penghimpunan dana wakaf Lazismu memberikan layanan jemput donasi sehingga para donatur lebih merasa aman dalam melakukan donasi wakaf tersebut. Tidak hanya dengan layanan jemput donasi juga terdapat layanan donasi dengan via transfer online dimana para donatur menstransfer sejumlah uang untuk program wakaf tunai ambulance melalui rekening Lazismu setelah berhasil dan diterima akan dikirimkan kwitansi melalui contac person Lazismu.
2. Lazismu dalam upaya melakukan pengelolaan wakaf ambulance
3. Secara gratis telah dilakukan sesuai prinsip-prinsip yang ada sehingga Lazismu dapat dikatakan berhasil menjalankan program tersebut,. Dengan adanya bukti bahwa infografik pelayanan ambulance gratis berjalan sesuai dengan tujuan diadakannya program tersebut, sehingga masyarakat Kudus terutama masyarakat yang membutuhkan pelayanan kesehatan ambulance merasa sangat terbantu dengan adanya program wakaf ambulance gratis tersebut. Saat dimana masyarakat bingung dengan biaya penyewaan ambulance untuk kebutuhannya, hadir program Lazismu yang dapat mengatasi permasalahan pelayanan kesehatan berupa layanan ambulance gratis.

## B. Saran

Berdasarkan pada proses dan hasil penelitian yang didapatkan, maka selanjutnya akan menyampaikan beberapa saran yang sekiranya dapat memberi manfaat kepada pihak terkait atas hasil penelitian ini.

1. Bagi Lazismu Kudus disarankan menambahkan sumber daya Manusia (SDM) untuk meningkatkan kinerja sesuai dengan kriteria yang dibutuhkan sehingga dalam melakukan kegiatan program dapat tercapai tujuannya, dan menghasilkan kinerja yang terbaik. dan dalam program Wakaf Ambulance Gratis penulis berharap dalam pengelolaan wakaf ambulan gratis dapat digiatkan dalam melakukan promosi adanya program layanan ambulance gratis sehingga manfaat dapat dirasakan masyarakat secara lebih luas.
2. Bagi peneliti selanjutnya, penulis mengharapkan peneliti dapat melakukan penelitian dengan objek yang sama namun dengan referensi penelitian yang lebih luas.

## C. Penutup

Dengan demikian akhir dari penulisan skripsi ini, penulis mengucapkan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, dan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya ini. Penulis sangat menyadari bahwa masih banyak celah dan keterbatasan ilmu yang diperoleh selama penulisan karya ini. Sebagai penulis saya memiliki banyak kekurangan dan kesalahan, sehingga skripsi ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, dengan rendah hati saya mohon kepada para pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun kepada penulis demi perbaikan karya ini.

Sebagai penutup, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian karya ini, baik materil maupun spiritual. Tanpa bantuan mereka, penulis tidak akan sampai pada tahap ini. Semoga amal baiknya dibalas oleh Allah SWT. Penulis sangat berharap semoga karya ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca. Semoga apa yang penulis lakukan dapat menjadi amalan yang barokah karena mendapat ridho Allah SWT. *Amin ya Rabbal Alamin*